



mittwoch-bild

REGIONALE VERTRAGSLANDWIRTSCHAFT IN BERN • INFO@SOLITERRE.CH • WWW.SOLITERRE.CH



Mittwoch, 24. Oktober 2018 von der radiesli-Hofgruppe

Liebe soliTerre-Mitglieder,

Jetzt im Herbst sieht man bei uns wieder viele Leute auf den Feldern. Wir ernten das Lagergemüse, das Mais und die Kartoffeln. Wir sind hier in Worb nicht die einzigen, die das machen, aber bei Weitem die mit den meisten Händen und den kleinsten Maschinen. Beim Kartoffelgraben ernten wir jeweils mit einem Vollernter, auf dem 4 bis 5 Leute Platz haben. Gleichzeitig schütteln wir die Knollen aber auch mithilfe des Schüttelgrabers hervor und sammeln sie von Hand ein. Und da wir dieses Jahr äusserst gute Bedingungen hatten (Sonne, gute Laune und rund 30 Paar Hände von radiesli-Mitgliedern) haben wir definitiv mehr von Hand geerntet als mit der grossen Maschine – und erst noch schneller.

Auch die Randen, Bodenkohlrabi und Herbsträben welche wir für die soliTerre-Taschen produziert haben, waren so im nu im Kühler, der schon jetzt ziemlich voll ist. Denn trotz der Trockenheit können wir bis jetzt sehr zufrieden sein mit der Qualität und den Erträgen. Wir freuen uns daher aufs Sortieren für die soliTerre-Taschen und Verteilen des Gemüses – wohl auch weil wir uns nach all den Sonnenstunden nach etwas Rägäbüz und kühleren Temperaturen sehnen...

Sonnige Grüsse, die radiesli-Hofgruppe
Maria, Marion, Ursina, Anna-Katharina und Niculin